



Sehr geehrter Sportförderer,

auch wenn der BMX-Rennsport seit 2008 zu den olympischen Sportarten zählt hat er noch lange nicht die Popularität wie andere Radsportarten. Vor einiger Zeit hatte der Bund Deutscher Radfahrer die Chance über die Sponsoring-Aktivität von Suzuki, BMX an das europäische Niveau heranzuführen. Doch leider war diese Partnerschaft nur von kurzer Dauer. Jetzt sind die deutschen Vereine wieder auf sich selbst gestellt und auf die Unterstützung von Unternehmen angewiesen.

Um den BMX-Standort Kolbermoor auch für Rennfahrer aus den Nachbarländern wie Slowenien, Ungarn, Österreich, Italien, der Schweiz und Holland interessant zu machen, ist das BMX-Team-Kolbermoor bemüht die Preisgelder wieder auf die damaligen Werte anzuheben. Beispielsweise erhält derzeit der Sieger in der Elite-Rennklasse, dies ist die leistungsstärkste Rennklasse, Preisgeld von 75,00 Euro!

Bei diesem geringen Preisgeld ist der Aufwand der Sportler relativ uninteressant, da diese oftmals mehrere 100 Kilometer Anreise für eine Veranstaltung aus sich nehmen müssen.

Wie aber sollen sich dann deutschen Rennfahrer auf heimischen Rennstrecken im internationalen Vergleich messen?

Aus diesem Grund sprechen wir Sie heute an.

Sind Sie bereit, den aktuellen Zustand zusammen mit dem BMX-Team-Kolbermoor zu ändern? Die Rennstrecke in Kolbermoor zählt zu den beliebtesten und auch anspruchvollsten in ganz Deutschland. Jedes Jahr treffen sich hier zur Osterzeit über 80 Rennfahrer und -Fahrerinnen aus Deutschland und Österreich zum bereits legendären Trainingslager. Mit Ihrer Unterstützung in der Höhe von z.B. 200,00 Euro schaffen Sie den Anreiz, das Bundesliga Rennwochenende am 29. und 30. August 2009 zu einem Speichenspektakel auf internationaler Ebene zu machen.

Die hier gesammelten Gelder werden ausschließlich an die Sieger verteilt und kommen nicht der Vereinskasse zu gute.

Ihre Mithilfe teilen wir selbstverständlich der Öffentlichkeit mit. Ihr Unternehmen schmückt unsere Werbemittel, wie Plakate, Flyer (die auch in englisch und italienisch übersetzt werden), Sie haben die Werbemöglichkeit am Veranstaltungs-Wochenende an der Rennstrecke und der Rennmoderator nennt während der Rennen die Sponsoren.

Gerne begrüßen wir Sie persönlich an diesem Rennwochenende auf dem X-Park im Kolbermoor. Für Ihre Unterstützung erhalten Sie auch eine steuerlich absetzbare Spendenquittung. Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen

Bernhard Jetzelsberger

Arno Krämer



www.bmx-kolbermoor.de

SV-DJK
KOLBERMOOR e.V.



Spendenkonto:

Für Ihre Unterstützung bedanken wir uns schon im Voraus und bitten Sie die Spende auf folgendes Konto, mit dem Hinweis „BMX-Anteilung“ zu überweisen.

Bank: Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling
Kontoinhaber: SV-DJK Spendenkonto
Stichwort: BMX-Abteilung
Konto: 240295931
Bankleitzahl: 71150000

Kontakt bei Rückfragen:

1. Abteilungsleiter: **Bernhard Jetzelsberger** // Tel: 08062-726130 // Fax: 08062-726132 //
 // E-Mail: jetzelsberger-bdl@email.de //

Schriftführer und PR: **Arno Krämer** // Tel: 08031-95983 // Fax: 08031-93175 //
 // E-Mail: ak@arnokraemer.de //



www.bmx-kolbermoor.de

